



Fecha clave del Concurso: 14 de Octubre Anuncio de Finalistas

Boletín N° 142

Capacitación de estudiantes

Universidades fomentan el emprendimiento nacional (IV)

Con el propósito de crear un impacto positivo en Venezuela, al fomentar la generación de nuevos negocios y de iniciativas de interés social en el país, Ideas 2008 cuenta con una "Red de Tutores Universitarios", que a través de distintas iniciativas brindan capacitación a los emprendedores del país.

Algunas de estas instituciones por región geográfica son:

Región Central:

Universidad de Carabobo (UC).

La Institución considera que el apoyo a los proyectos emprendedores es una vía para promover y fortalecer el desarrollo de Venezuela.

La Universidad ofrece a los estudiantes, a través de la Escuela de Ingeniería, orientación y apoyo en el desarrollo de sus ideas, a fin de brindarles un marco metodológico y funcional que les permita convertir sus proyectos en iniciativas factibles.

Adicionalmente, la Universidad imparte una variedad de Cátedras que hacen énfasis en la capacidad emprendedora y creativa de los estudiantes.

Región Zulia:

Universidad Rafael Urdaneta (URU).

Cuenta desde el año 2000, con el *Centro de Emprendedores*. La formación de los alumnos está inmersa dentro del programa de estudio de la Escuela de Administración de Empresas. En la iniciativa se dictan seis materias enfocadas al emprendimiento.

Se inicia con la elaboración de un Resumen Ejecutivo y la capacitación culmina con el desarrollo de un Plan de Negocio. Los proyectos son evaluados según las oportunidades de ejecutarse, así como los recursos humanos y financieros.

Región Centro Occidental:

Universidad Yacambú (UNY).

Brinda al estudiantado la *Taquilla de Atención al Emprendedor (TAE)*, dirigida a promover proyectos de negocio de manera exitosa.

El TAE pone a disposición de los emprendedores información y asesoría destinada a orientar el proceso de identificación, maduración y puesta en marcha de iniciativas de negocio y de emprendimiento social.

Promoviendo el emprendimiento "Ideas impulsa el desarrollo del talento venezolano"



Protokol decidió apoyar como patrocinante al Concurso Ideas, enfocados en los resultados que la iniciativa ha logrado en sus seis años de trayectoria. Así lo afirmó, Miguel Génova, Presidente de la organización.

"Ideas nos parece una excelente oportunidad para apoyar a los jóvenes emprendedores, eso lo hemos comprobado a lo largo de sus ediciones, con los proyectos que han resultado ganadores. Este Concurso nos parece una muy buena iniciativa que impulsa el desarrollo del talento venezolano", aseguró Génova.

El presidente de la organización afirmó que al ser Protokol una empresa de tecnología integradora de soluciones, orientada a desarrollar los negocios de sus clientes, Ideas les pareció una excelente oportunidad de estudiar proyectos de su área que pueden ser posibles opciones de inversión, y de apoyo al emprendimiento nacional.

[Para ver el video de la filosofía Corporativa de Protokol, pulse aquí](#)

De acuerdo, al Presidente de Protokol, la organización siempre ha desarrollado y apoyado programas sociales en el área, tanto de tecnología, como de salud, y efectivamente Ideas se enmarca con su filosofía empresarial de responsabilidad.

"Este año, al ser la primera edición en que Protokol se involucra con Ideas, tenemos muchas expectativas de evaluar los proyectos e identificar nuevas iniciativas que se puedan desarrollar en el sector de Tecnología de Telecomunicaciones, que de ser interesantes para nosotros, nos gustaría apoyar en su desarrollo", aseveró Génova.

Para el vocero, en Venezuela hay un gran interés por apoyar y desarrollar la innovación, específicamente en el área tecnológica. "Yo creo que los jóvenes venezolanos se han destacado en esa área desde hace mucho tiempo, y esta empresa es una muestra de ello".

"Hace 20 años nacimos de una buena idea, por eso creemos en las ideas de los jóvenes y vemos en el Concurso Ideas una oportunidad de impulsar el emprendimiento en esta área. Creemos que apoyar Ideas es además un valor agregado que favorece el entorno de los negocios en el país".